
第１５００回例会 ２０１６年６月２３日(木)(曇）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 第７Ｇガバナー補佐 矢野一博様 Ｇ幹事

川口 洋様 Ｇ会計 内藤房薫様(秦野中ＲＣ) 次年度第

７Ｇガバナー補佐 長谷部俊夫様 Ｇ幹事 小西英昭様

Ｇ会計 柳川正男様(伊勢原中央ＲＣ)

祝誕生記念日 中島君(６／２７)

○ 本日は第７Ｇの矢野ガバナー補佐はじめ、幹事の川口

さん、会計の内藤さんがお見えです。この一年ご指導

頂きまして大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。そして次年度の長谷部俊夫ガバナー補佐、

幹事の小西さん、会計の柳川さん、頑張って下さい。

宜しくお願いします。

○ 今年度事業につきましては、ほぼ終了致しました。と

ころで、私ども名水クラブの通常例会としては、今日

が最後となります。次週３０日は最後の一仕事、タイ

ＲＣ来日歓迎会ならびに納会が控えています。会員の

皆様にはご協力宜しくお願い致します。先週より、会

長としての一年の総括、並びに各委員会の発表を行っ

てまいりました。今日もこの後、残る委員会の発表な

らびに地区役員、委員会委員の方々の発表をお願い致

しますので、心の準備の程、宜しくお願いします。こ

の後の予定が押していますので、本日の会長の時間は

以上といたします。ありがとうございました。

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換 派遣学生団結式および来日学生歓送会

開催のご案内

日 時 ７／２(土) １４：００～１７：００

場 所 アイクロス湘南６Ｅ会議室

問合先 ガバナー事務所

２、２０１６－１７年度 地区Ｒ財団セミナーのご案内

日 時 ７／１６(土) １３：００～１７：００

場 所 辻堂駅前 アイクロス湘南 ６Ｆ研修室

返信先 ガバナー事務所

３、２０１６年規定審議会報告書

[受付文書]

○ 社会福祉法人 ビーハッピーみのりの家より バザー

品提供のお願い

開催日 ７／２(土)

[例会変更] 茅ヶ崎 寒川

○ 矢野一博君 川口 洋君 内藤房薫君(秦野中) ｢一
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○ 新年度にあたり就

任挨拶

○ 会長・幹事

出席数 26名

出席率 74.29％

前々回

の修正

74.29％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間

スマイル報告

幹事報告



年間の御協力誠にありがとうございました。御礼の御

挨拶にグループ川口幹事、グループ内藤会計とお伺い

いたしました。また、次年度の長谷部ガバナー補佐、

グループ小西幹事、柳川会計共々ご一緒にお伺いとし

ました。宜しくお願いします｣

○ 長谷部俊夫君 小西英昭君 柳川正男君(伊勢原中央)

｢いつも大変お世話になっております。これからも宜し

くお願いします。いつまでも楽しいクラブライフが出

来る事を祈念致します｣

○ 米山君夫君 ｢矢野一博ガバナー補佐、川口 洋幹事、

内藤房薫会計、この一年ご指導頂きありがとうござい

ました。本当にご苦労様でした。７月からは少し休め

ますか？！次年度、長谷部俊夫ガバナー補佐、小西英

昭幹事、柳川正男会計、頑張って下さい｣

○ 梅原正美君 ｢矢野ガバナー補佐、川口幹事、内藤会計、

一年間ありがとうございました。会長・幹事会は毎回

楽しく、人生の１ページを飾るいい思い出が出来まし

た。次年度長谷部ガバナー補佐、小西幹事、柳川会計、

地域の為にお骨折り宜しくお願い致します｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢創業記念、ありがとうございます。２２

年になりました｣

○ 中島賢治君 ｢誕生日祝いありがとうございます｣

○ 木村眞澄さん ｢本日、所用の為早退いたします。米山

会長にはこの一年間特にお世話になりました。ありが

とうございました。また、百瀬さんにも長い間お世話

になりました。ありがとうございます。来週の最終例

会は所用の為欠席いたします｣

○ 大屋富茂君 ｢第７Ｇ新旧ガバナー補佐並びに幹事・会

計の皆様ようこそ！！矢野ガバナー補佐には一年間お

疲れ様でございました。長谷部新ガバナー補佐には新

年度宜しくグループをご指導下さい！！｣

○ 高橋幸雄君 ｢来週の最終例会にはタイ国より３ＲＣ

の皆様が見えられます。奥さまと一緒に多くの参加を

お願い致します｣

○ 山口光弘君 ｢書記・百瀬さん、長い間名水ＲＣにご協

力ありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢第７Ｇ矢野ガバナー補佐、次年度長

谷部ガバナー補佐、ご来訪を感謝致します｣

○ 桐山晃忠君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間本当にご苦

労様でした(あと一回残っていますが？)。無事に貫徹

された事にスマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢今年度ガバナー補佐、幹事、会計、一年

間ご苦労様でした。そして、次年度長谷部ガバナー補

佐、小西幹事、柳川会計、一年間頑張って下さい｣

○ 淵脇美代子さん ｢あじさい、梅雨にスマイルします｣

○ 山谷洋子さん ｢スマイルします｣

○ 吉田久美子さん ｢新旧ガバナー補佐、幹事、会計の皆

様、ようこそいらっしゃいました。会員の皆様、一年

間スマイルご協力ありがとうございました。来週の夜

間例会も宜しくお願い致します｣

○ 百瀬正子さん ｢２５年間お世話になりました。長い間

ありがとうございました｣

合計65,000円

◎挨拶

○ 矢野一博第７Ｇガバナー補佐

川口 洋―“－ 幹事

内藤房薫―“－ 会計

最初の９ヶ月は本当に勉強と言う事で頭の中が真っ白と

言う事で７月から中々思うような行動が取れませんでした。

所が今にしてこのようににっこり笑えるような時を迎えら

れることに皆さんにご協力頂き、感謝致します。

また、ＩＭにはイベントの中で企画させて頂いた内容を

皆さんで盛り上げて頂き、素晴らしいＩＭが出来た事を感

謝致します。ここで感謝と言う気持ちの中で私がずっとベ

ストをしてきた事を一つご報告させて頂きます。

感謝の習慣がいい人生を作る。

感謝すればイライラは消える。

イライラや怒りは自分の心に起こる事ですから、コント

ロールできます。

※ 要は自分の考え方を変える事です。外的な要因があ

るとはいえ、怒りは自分が作り出しているからです。

※ 自分で心をコントロール出来ている(セルフコント

ロール)。

例

電車が大幅に遅れて約束の時間に遅刻した事がありま

した。



「すみません。遅れたのは自分の責任です。電車は遅れ

る事があるのだから、もう一本か二本早いのに乗れば良か

ったんです。お陰で勉強になりました」と言います。

失敗は自分の責任だと謙虚に受け止め、失敗から何かを

学び取り、そのきっかけを与えてくれた出来事に感謝でき

るのです。このように自分の心のイライラを前向きにコン

トロールできる人は、共に仕事をしていても気持ちがいい

ものです。そのため、皆からも好かれて仕事が順調に行く

ようになります。そのポイントはプラス思考と感謝です。

一年間ご協力ありがとうございました。

○ 長谷部俊夫次年度第７Ｇガバナー補佐

小西英昭 －“－ 幹事

柳川正男 －“－ 会計

皆様こんにちは。会場に入り、女性会員が多く、羨まし

い限りです。人が皆の為、皆が一人のためにと活動できれ

ばと思います。次年度、皆様の御協力を得て活動したいと

思います。ご協力宜しくお願い致します。

議題 ｢一年を振り返って｣

司会 米山君夫会長

① 会員組織委員会 瀬戸 誠委員長

これから各委員会より発表がありますので宜しくお願い

致します。

② 会員増強・会員維持委員会 神崎達朗委員長

今期の増強は０でした。今期は皆さんにお願いして是非

会員を紹介して頂きたい、推薦して頂きたい、とお話しし

ていましたが、残念なことにほとんどありませんでした。

一人ご紹介頂きましたが、諸般の事情でもう一年待って頂

きたいと言うお返事だったので、次年度またお願いしてこ

ようと思っています。私の責任ではありますが、今期は新

しい会員を迎える、という雰囲気ではなくなってしまいま

した。そういう意味で誠に申し訳ありません。今期の増強

は０ですが、退会はかなり多くの方がされて行きました。

慰留も試みましたが、一名の方のみ残って頂けました。誠

にこの一年間申し訳なく思っております。いろいろありが

とうございました。

③ 会員選考委員会 西村隆之委員長

方針・活動内容については冊子を読んで頂ければと思い

ます。この委員会がもっと忙しい委員会なら良かったと思

いますが、やはり色々な事があると思います。現在情報を

皆さんお互いに考え、次のステップへ進むと来年頑張ろう

と言う事でやっていけばよいと思います。宜しくお願い致

します。

④ 職業分類委員会 諸星利男委員長

方針・活動については冊子の通りとなります。しかし今

回は何も報告する事はありません。また機会を与えられた

らこういう気概を持って任務にあたりたいと思っています。

⑤ 友好クラブ委員会 古谷スミ子委員長

皆さん記憶にありと思いますが、３／３１は本当は満開

の桜が咲く予定でしたが、裏切り者の桜が５～６分咲き、

と、咲いてないわけではなかったのですが、古河東の皆さ

んに「はだの桜みち」を堪能していただけたのではないか

と思っています。次年度は私たちが古河東へ伺うと言う事

で、また、是非ご協力をお願いしたいと思います。一年間

本当にありがとうございました。

⑥ 公共イメージ向上委員会 神崎達朗副委員長

委員会としてはポリオの募金と公共イメージの向上、と

言う事で、ロータリーデーにおいてアンケート調査を行い

ました。ポリオの募金は市民の日に行いました。ありがと

うございました。

⑦ 奉仕プロジェクト委員会 梅原正美幹事

各委員会共に計画書通り施行しました。これから各委員

会から報告して頂きます。

⑧ 職業奉仕委員会 仲野亜津子委員

活動計画としてはリニアモーターカー見学、宝蓮寺大日

堂の見学と文化財保護活動の研修、秦野クリーンセンター

の見学を実施しました。また、公共イメージアップと地域

の目指す活動を支援するよう努めました。中には参加者の

少ない行事もありましたが、本来の職業を通しての職場へ

クラブ協議会



の奉仕活動、また、相乗効果が生み出せるよう計画してき

ました。皆さん一年間ご協力ありがとうございました。

⑨ 社会奉仕委員会 北村まり子副委員長

湧水の募金箱を設置し、市へ寄付するという事を実施し

ました。継続事業の見直しとして芝桜の件などありますが、

次年度に引き続き継続、見直しを宜しくお願い致します。

⑩ 国際奉仕委員会 中島賢治委員長

委員会内の委員の退会者が多かったのですが、この一年

間は非常に充実した国際奉仕が出来ました。振り返ると当

初米山会長から新しい国際奉仕をやってもらえないかと依

頼され、ブータンのＲＣへアクセスしました。その中でず

いぶんやり取りを行いましたが、時間が足りなくて一年間

では新しい事業を始める事が出来ないと認識しました。２

０１１年に梅原さんが始められたフィリピン・パガサ貧困

地域に対する奉仕を、来週報告します。２０１１年からス

タートしているこの奉仕を深堀りして行こうと思います。

振り返ると自分自身も非常に勉強になりました。ロータリ

ーとしても非常に良い奉仕が出来たのではないかと思いま

す。詳しい報告は来週させて頂きますので、宜しくお願い

致します。

⑪ 青少年奉仕委員会 山谷洋子副委員長

方針・活動にあげましたが、あまり市内の青少年に対し

て奉仕する事が出来ませんでしたが、少年野球連盟、その

他団体施設、園への援助等を行いました。ありがとうござ

いました。

⑫ ロータリー財団委員会 諸星常平副委員長

おかげさまで、皆さまから寄付を頂戴し、全員寄付する

事ができました。大変ありがとうございました。

⑬ 会場監督 桐山晃忠会場監督

一年間皆様にはご協力頂きありがとうございました。掲

げた方針は一応達成したのではないかと思っております。

また、活動内容についても遂行できたのではないかと思っ

ています。その他全般に於いては、携帯電話を使っていた

人がかなりいまして、これはマズイということで、マナー

モードにして頂くようお願いし、かなり良くなってきたと

思います。

⑭ クラブ研修委員会 高橋幸雄副委員長

研修委員会の中でも色々意見が出ましたが、なかなか時

間が取れず、実施できなかったので、今回は報告できませ

ん。申し訳ありませんでした。

⑮ 消防自動車派遣委員会 高橋幸雄委員長

６／３０の贈呈式にあたり、消防署の方でぜんぶ予定を

立てて下さった。当初市長室での予定でしたが、人数が多

いので消防署で行う事になった。この後、打ち合わせに伺

います。消防署では、贈呈式だけでなく、神奈川県の消防

署の大会出場の訓練も見させて頂けると言う事です。是非

多くの方に見に来て頂きたいと思います。駐車場は近隣の

水道局に打診してみる事にしました。

⑯ 米山君夫会長

この一年ご協力頂き、ありがとうございました。あと一

仕事あります。６／３０の消防車両贈呈式、ならびにタイ

ＲＣ様の歓迎会。１００％出席で宜しくお願いします。一

年ありがとうございました。

※書記・百瀬さんへの花束、御礼は、幹事とお宅へお届け

して参ります。


